



Réouverture au public de l'Institut Henri Poincaré

C'est avec plaisir que nous vous annonçons la réouverture de l'institut et de sa bibliothèque avec une jauge de 50% d'occupation du bâtiment à respecter jusqu'à fin août.

Toutes les salles et amphithéâtres de l'IHP sont ouvertes et accessibles à tous et à toutes, en jauges réévaluées, avec l'obligation de respecter tous les gestes barrières (masques obligatoires, distanciation, aération).

Nous vous accueillons dans un institut rénové, après plusieurs mois de travaux de mise en accessibilité !

Podcast L'oreille mathématique Houria Lafrance

Pour son nouvel épisode, L'oreille mathématique met à l'honneur Houria Lafrance, professeure de mathématiques en collège et présidente et fondatrice de l'association "Les maths en scène". En revenant sur son parcours personnel qu'elle qualifie d'atypique, Houria Lafrance nous dévoile son approche originale de l'enseignement des mathématiques. Professeure engagée, elle a à cœur de faire aimer les maths à ses élèves, la culture mathématique, mais aussi la culture au sens le plus large et généreux possible.

Un épisode à écouter [sur notre site web](#), et aussi sur [Spotify](#), [iTunes](#), [Deezer](#) et [Google podcasts](#) !



[Ecouter L'oreille mathématique](#)

22^{ème} édition du Salon Culture et Jeux Mathématiques

Du 27 au 30 mai, à suivre sur le site <https://salon-math.fr>



Dans le cadre du 22^{ème} Salon Culture et Jeux Mathématiques, l'Institut Henri Poincaré propose deux web-conférences sous format table ronde, l'une sur les mathématiques et la justice, la seconde sur l'intelligence artificielle !

La table ronde "[Mathématiques et justice : vers une justice plus éthique](#)", animée par Cécile Zanotti, réunira Jacques Lévi Vehel, Florence G'Sell et Jean Lassègue, et se déroulera jeudi 27 mai de 16h à 17h.

La [conversation sur l'Intelligence artificielle](#), animée par Adrien Rossille, réunira Caroline Chavier, Julie Delon et Liva Ralaivola, et se déroulera quant à elle le vendredi 28 mai de 16h à 17h.



Succès du programme scientifique sur la topologie

Entre réouverture aux publics sur place et continuité d'une activité en ligne, la conférence en ligne "Advances in Symplectic topology" a attiré une centaine de participantes et participants la semaine du 17 mai dans le cadre du programme "Symplectic topology, contact topology and interactions" ! Deux autres semaines de conférences sont prévues en juin et en juillet.

[En savoir plus sur le programme](#)

Institut Henri Poincaré
11 rue Pierre et Marie Curie
75005 PARIS



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Institut Henri Poincaré.

[Se désinscrire](#)

© 2021 Institut Henri Poincaré